



Mindestens so stolz wie die vielen Athleten auf ihre Auszeichnung bei der Sportlerehrung der Stadt Bobingen war Bürgermeister Bernd Müller (Mitte) auf die Erfolge seiner sportlich aktiven Bürger. Foto: Reinhold Radloff

## „Wer Sport treibt, lernt fürs Leben“

Sportlerehrung 33 Athleten in Bobingen gewürdigt.  
Gold für Kegler und Leichtathleten

VON REINHOLD RADLOFF

**Bobingen** Die Speerspitze der sportlichen Bewegung Bobingens versammelte sich im Sitzungssaal des Rathauses zur Sportlerehrung der Stadt. 33 Athleten aus den unterschiedlichsten Sportarten nahmen ihre teilweise sehr hohen Auszeichnungen, die oft in Nachbarvereinen erbracht wurden, aus der Hand von Bürgermeister Bernd Müller entgegen.

### Lob für die Menschen hinter den Sportlern

Von beachtlichen Ergebnissen sprach Müller und zeigte seinen Stolz auf die erbrachten Leistungen in seiner Stadt. Talent und viel Energie seien nötig, um im Sport hochklassige Leistungen zu schaffen. Der Bürgermeister warf aber nicht nur ein Licht auf die unzähligen Trainingsstunden der Athleten, sondern auch auf die Personen, die hinter dem Sportler stehen: Eltern, Trainer, Betreuer, Vereine und viele andere. Alle müssten sich der Verantwortung für fairen Sport bewusst sein. Vor allem die Athleten sollten aber wissen, dass sie Idole sind und ihr Auftreten genau beobachtet wird.

„Wer Sport treibt, lernt viel fürs Leben“, so der Bürgermeister, der

dabei vor allem bei Jugendlichen unter anderem für wichtig hält, das sie dabei ihre Stellung in der Gesellschaft finden können.

Mit einem Schmunzeln meinte Müller, dass er neidisch auf die Sportler sei, da deren Beachtung in der Öffentlichkeit größer sei, als die der Politik. Besonders freute ihn, dass auch viele Ältere unter den Geehrten seien, die sich immer noch sehr fit halten.

Damit Sport als eine der schönsten Freizeitbeschäftigungen in Bobingen betrieben werden könne, leiste die Stadt großen Einsatz.

Insgesamt 33 Urkunden und Medaillen wurden vergeben: 23 in Bronze, sieben in Silber und drei in Gold. Die höchsten Auszeichnungen gingen heuer an zwei Kegler des SSV Bobingen (Fabian Funkenhauser und Marius Bäuerle) sowie an eine Leichtathletin (Stefanie Müller).

### Die Geehrten

#### Bronze

**Taekwondo** Nadide Öztürk, Tuana Gültekin, Nida Haka, Sude Sümer, Marcel Bach, Kadir Kuru, Gökcan Karapinar (alle Türk SV Bobingen)  
**Volleyball** Ben Fischer, Felix Gärtner, Tobias Bramowski, Felix Lugert, Roman Fehle, Niklas Fischer, Moritz Gärtner (alle TSV Königsbrunn)  
**Judo** Jessica Diek (TSV Königsbrunn)  
**Leichtathletik** Leah Gruber, Moritz Novak, Daniel Hitzelberger (TSV Schwabmünchen), Udo Urmann (LG Wehringen)  
**Kegeln** Thomas Müller (SSV Bobingen)  
**Tischtennis** Emmanuel Burghardt, Orhan Kutlucan (SSV Bobingen)  
**Schwimmen** Ralf Hohenbühler (SG KöBo Orcas)

#### Silber

**Schwimmen** Niklas Vollmayr (Delphin 03 Augsburg), Rita Steger (SG KöBo Orcas)  
**Kegeln** Julian Bäurle (SSV Bobingen)  
**Hundesport** Sofie Paulin (Gebrauchs- und Schutzhundeverein Königsbrunn)  
**Leichtathletik** Maximilian Holzmüller (TSV Schwabmünchen), Monika Schuri (Laufgemeinschaft Wehringen), Reinhard Hofner (TSV Bobingen)  
**Gold**  
**Kegeln** Marius Bäurle, Fabian Funkenhauser (beide SSV Bobingen): Dt. Meisterschaft U18, Mannschaft  
**Leichtathletik** Stefanie Müller LAC Quelle Fürth: Dt. Meisterin im Crosslauf, Mannschaft, Juniorinnen U23